

2025年12月5日  
国際機関日本アセアンセンター

人気 YouTuber 虹色侍ずまとコラボ  
日本アセアンセンター、初の PR ソング・MV「ASEAN ってなに?」を公開

国際機関日本アセアンセンター（所在地：東京都港区、事務総長：平林国彦、以下「センター」）では、日本における ASEAN（東南アジア諸国連合）への理解を広め、日 ASEAN 関係をさらに発展させることを目的に、さまざまなコミュニケーション活動（動画制作、ウェブ発信、イベント等）を行っています。

この度、YouTuber 虹色侍ずま（以下「ずまさん」）による作詞・歌唱で制作した、センター初の PR ソング・ミュージックビデオ「ASEAN ってなに?」をセンターが運営するウェブサイト ASEANPEDIA（アセアンペディア）および SNS アカウントにて公開しました。



ミュージックビデオへのリンク（YouTube）：<https://youtu.be/EBiDFeuQpI>

初の PR ソング「ASEAN ってなに?」

■ 若者に“ASEAN”を身近に

「日本の中高生や 20 代の若者にまず“ASEAN”という名称を覚えてもらい、興味・関心を喚起したい」というセンターの願いに応え、ずまさんはセンターが制作する、ASEAN の歴史や加盟国の文化等を学べるウェブサイト「[ASEANPEDIA（アセアンペディア）](#)」を参照しながら作詞を行い、本楽曲が完成しました。

■ YouTuber 虹色侍ずまとコラボ

“テーマがあれば 5 秒で曲を作れる”即興力を武器に、多くの企業 CM で楽曲提供・出演を行っているずまさん。YouTube や SNS の総フォロワー数は 350 万人以上にのぼり、18 歳～34 歳の若年層がその約半数を占めています。

■ ずまさんからのコメント

「今回の楽曲を制作させていただいた、ずまです。

もともと学校の授業で ASEAN について学んだことはありました。ASEANPEDIA（ウェブサイト）には、自分が知らなかった情報がたくさん掲載されており、とても分かりやすく、読み進めるほどに興味が深まりました。もっと多くの方に知ってほしい、という思いが自然と湧き、そこで得た学びを楽曲に落とし込む過程が非常に刺激的で、とても楽しい制作時間でした。今後、世界中のさまざまな国の方々と出会う機会はさらに増えていくと思います。

今回の楽曲が、ASEAN の国々をより身近に感じていただくきっかけになれば嬉しいです。

みなさんもぜひ ASEANPEDIA を見てみてください。楽しみながら学べる素晴らしいサイトです。」

■ ミュージックビデオで伝えたいこと

本楽曲とミュージックビデオを通じて、「ASEAN」という名称を覚えていただくだけでなく、日 ASEAN 関係が 50 年以上の歴史を持つことや、ASEAN 地域に暮らす人々の多様性・文化の豊かさに触れていただくきっかけとなればと考えています。日本の若い世代が ASEAN を身近に感じ、国際理解を深める第一歩となることを期待しています。

■ 大阪・関西万博でも活用

本ミュージックビデオは、短期間ではありました。大阪・関西万博の ASEAN パビリオンでも公開されました。

<<国際機関日本アセアンセンター>>

正式名称：東南アジア諸国連合貿易投資観光促進センター ASEAN10カ国政府と日本政府により 1981 年に設立。貿易・投資・観光・人物交流の 4 分野を軸に、ASEAN 諸国から日本への輸出の促進、日本と ASEAN 諸国間の直接投資、観光及び人物交流の促進を通して、日本と ASEAN 諸国との関係促進に貢献する国際機関です。URL：<https://www.asean.or.jp/ja/>

<<本リリースについてのお問合せ>>

国際機関日本アセアンセンター 事務総長室・広報 東京都港区新橋 6-17-19 新御成門ビル 1F TEL:03-5402-8118 E-mail: [toiawase\\_ga@asean.or.jp](mailto:toiawase_ga@asean.or.jp)